

## ABSTRAK

Puteri Yunitasari, 2022, *Pengaruh Pembiayaan Mudharabah Terhadap Peningkatan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (UMKM) di KSPPS Darul Hikmah Mitra Sejahtera Pamekasan*, Skripsi, Program Stud Perbankan Syariah, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing : Wasilatur Rohmaniyah M.A.

### **Kata Kunci : Pembiayaan Mudharabah, Peningkatan UMKM**

Masalah yang masih krusial dihadapi oleh usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) diantaranya adalah masih rendahnya permodalan. UMKM masih menghadapi kendala dalam menambah permodalan, baik untuk modal kerja maupun investasi. Peran pembiayaan yang dilakukan oleh pihak koperasi berfungsi membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan dalam meningkatkan usahanya. Salah satu fungsi pembiayaan yang diberikan oleh pihak KSPPS Darul Hikmah Mitra Sejahtera yaitu dapat mengaktifkan dan meningkatkan manfaat ekonomi yang ada.

Penelitian ini dilakukan di KSPPS Darul Hikmah Mitra Sejahtera Pamekasan pada anggota pembiayaan mudharabah. Tujuan dalam penelitian ini adalah: *Pertama*, untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh pembiayaan mudharabah terhadap peningkatan usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di KSPPS Darul Hikmah Mitra Sejahtera Pamekasan. *Kedua*, untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pembiayaan mudharabah terhadap peningkatan usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di KSPPS Darul Hikmah Mitra Sejahtera Pamekasan.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian regresi linear sederhana dengan bantuan analisis SPSS versi 24. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yang diperoleh melalui kuesioner, populasi yang digunakan yaitu nasabah pembiayaan mudharabah dengan jumlah sampel 94 orang dan prosedur pengumpulan data melalui angket/kuesioner dan dokumentasi.

Dari hasil uji asumsi klasik menunjukkan data regresi normal. Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai koefisien regresi bernilai positif (0,208) berpengaruh positif terhadap peningkatan UMKM (Y). Berdasarkan perhitungan hasil uji t (parsial) variabel pembiayaan mudharabah (X) berdasarkan perhitungan diperoleh  $t_{hitung} 2,772 > t_{tabel} 1,986$  sehingga sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Artinya terdapat pengaruh secara signifikan pembiayaan mudharabah terhadap peningkatan UMKM sebesar 1,82%. dan dianggap signifikan dengan angka signifikansi  $0,000 < \alpha = 0,05$ . dan berdasarkan R Square sebesar 0,333. Hal ini berarti bahwa variabel independen pembiayaan mudharabah (X) mampu mempengaruhi variabel dependen peningkatan UMKM (Y) sebesar 33,3%. Sedangkan sisanya ( $100\% - 33,3\% = 66,7\%$ ) dipengaruhi oleh variabel – variabel lain yang tidak digunakan dalam penelitian ini.